
Trikot-Sponsor
Beitrag von „joshy“ vom 20. Mai 2008, 20:24

Zitat von Gorbi 

Gewinn 2007 ca. 6 Milliarden €

Warum bekommen wir ned so was und der IVAN würde wieder aufblühen

Ganz einfach. Durch unseren Abstieg haben wir alle potenten Kandidaten verschreckt.

Bin echt mal gespannt wer das wird. Entweder ein richtiges fränkisches Unternehmen, das fast
nichts zahlt, oder eine weitere billige Textilmarke.

Fussballgott schütze uns vor Kik und Co.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/889-trikot-sponsor/?postID=23968#post23968
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